

SEEMATTGARAGE PEISCHLER GmbH

Jubiläumsausstellung

Die Seemattgarage in Bülach feiert ihr 10-Jahre-Jubiläum mit einem attraktiven Jubiläumsprogramm. Auf die Kunden warten am 20. und 21. September neben speziellen Jubiläumsangeboten zahlreiche Attraktionen.

Am Wochenende vom 20. und 21. September lohnt es sich, zwischen 10 und 18 Uhr die Jubiläumsausstellung in der Seemattgarage in Bülach zu besuchen. Das Inhaberehepaar Mirjam und Franz Peischler und Team warten mit speziellen Attraktionen auf. Eine Driftshow mit Modellautos des Swiss-Drift-Teams wird kleine und grosse Gäste begeistern. Am Sonntag ab 14 Uhr tritt als besondere Überraschung die bekannte

Schlagersängerin Rahel Tarelli auf, welche mit ihren Liedern den Anlass musikalisch umrahmen wird. Eine Festwirtschaft mit Festzelt sowie ein Wettbewerb mit tollen Preisen sorgen für ein abwechslungsreiches und gleichzeitig informatives Wochenende. Interessierte Gäste können während der Jubiläumsausstellung verschiedene Neu- und Demowagen sowie gepflegte Occasionen und Tuningfahrzeuge besichtigen. Auch die neusten Scooter der Firma Vermeiren lassen sich unverbindlich testen. Franz Peischler und sein Team freuen sich auf zahlreiche Gäste und interessante Gespräche.

Motorsport und Natur

Franz Peischler ist gelernter Auto-mechaniker mit einer Zusatzausbildung zum Automobildiagnostiker und bringt jahrelange Erfahrung als Werkstattchef mit. Nach sieben Jahren Selbstständigkeit als Garagist in Winterthur Ohringen zog es ihn vor genau zehn Jahren in die zentral gelegene Seemattgarage. Der 46-Jährige ist tuning- und motorsportbegeistert und hat selber fünf Jahre lang aktiv Motorsport betrieben. Immer wieder zieht es ihn, seine Frau Mirjam sowie die neunjährigen

Zwillinge Jan und Jasmin auch in die Natur zum Wandern und Velofahren oder mit dem Wohnmobil nach Skandinavien. Die Familie wohnt idyllisch gelegen auf dem Land. «Hier kann ich mich nach einem hektischen Arbeitstag wunderbar entspannen und neue Kraft tanken», sagt Franz Peischler.

Ein Allroundbetrieb für Bülach

Als Spezialist für die Marken Peugeot und Citroen bietet die Seemattgarage sämtliche Arbeiten rund ums Auto an. Dazu kommen Reparatur- und Wartungsarbeiten aller Marken. In Zusammenarbeit mit Partnerbetrieben werden sämtliche Spengler- und Lackierarbeiten erledigt. Auch Oldtimer und Sportwagen werden kompetent restauriert und unterhalten. Neben der grossen Auswahl an Peugeot-Modellen finden sich zahlreiche Top-Occasionen aller Marken. Für alle Ferienhungrigen, welche gerne unabhängig unterwegs sein möchten, bietet sich die Miete eines Wohnmobils mit bis zu sechs Plätzen an. Zum Angebot gehört auch der Reifen-Verkauf sowie deren Einlagerung.

Kompetentes Team mit viel Erfahrung

Neben Garageninhaber Franz Peischler – zuständig für Verkauf und Kundendienst – sorgt das Team mit Werkstattchef Stephan Hostettler, einem ausgebildeten Automechaniker und zwei Lernenden im ersten und dritten Lehrjahr sowie einer Autoaufbereiterin für einen reibungslosen Ablauf. Ribana Bertschi ist für Empfang, Telefondienst und Administrationsaufgaben zuständig, während Mirjam Peischler sich um die Buchhaltung, die Werbung und das Personalwesen kümmert. «Unser engagiertes Team ist für alle Notfälle da, und unser Ziel ist es, für jedes Problem so schnell wie möglich eine Lösung zu finden, um die Mobilität der Kunden sicherzustellen», betont Franz Peischler.

Seemattgarage Peischler GmbH

Alte Winterthurerstrasse 11
8180 Bülach
Telefon 044 852 80 52



Das Team der Seemattgarage besteht aus dem Inhaberehepaar Mirjam und Franz Peischler sowie Werkstattchef Stephan Hostettler (links), Ribana Bertschi (Empfang, rechts) und Marco Ripa, Lernender im 3. Lehrjahr. Nicht auf dem Bild sind Automechaniker Daniel Friedrich, Daniel Kern (Lernender im 1. Lehrjahr) und Autoaufbereiterin Paula. (rh)



Der neue Peugeot 308 SW ist «Car of the year 2014». (rh)